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Prot. nr. 2021/461227

Al Consigliere comunale Alessandro Scarpa

e per conoscenza
Alla Presidente della IV Commissione
Alla Segreteria della IV Commissione
Alla Presidente del Consiglio comunale
Ai Capogruppo consiliari
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Al Presidente della Municipalità di Lido - Pellestrina
Al Vicesegretario Vicario

 

Oggetto: risposta all'Interrogazione nr. d'ordine 382 inviata il 10-09-2021 con oggetto Eccessivo traffico di
cicloturisti nell'isola di Pellestrina

In riferimento all'interrogazione num. d'ordine 382 recante ad oggetto "Eccessivo traffico di cicloturisti nell'isola di
Pellestrina", sentiti al riguardo gli uffici competenti e la Direzione AVM SpA, in ordine ai quesiti posti si segnala quanto di
seguito riportato:

1) fermo restando l'obiettivo del raggiungimento del massimo contingentamento possibile agli accessi delle
biciclette presso l'isola di Pellestrina, si segnala che al vaglio dell'Amministrazione Comunale ci sono alcune ipotesi tra le
quali figura quella della creazione di una fattispecie analoga a quella realizzata dal Comune di Cavallino-Treporti per
disciplinare gli accessi all'area di Lio Piccolo; 

2) la Direzione Viabilità e Mobilità del Comune di Venezia si sta già adoperando, con incontri e sopralluoghi tecnici,
al fine di ottenere un quadro sufficientemente chiaro che consenta di assumere le decisioni del caso più opportune;

3) Gli uffici tecnici di AVM SpA, in effetti, hanno ravvisato alcune difficoltà di ordine logistico-operativo per quanto
concerne la realizzazione di un'area "priority", tuttavia gli stessi stanno comunque valutando quale sia la soluzione più
idonea al fine di risolvere il problema evidenziato dall'interrogante. Ciò posto si segnala che, per affrontare le tematiche in
argomento, l'Amministrazione Comunale conta di convocare prossimamente gli uffici competenti di AVM SpA
congiuntamente ai tecnici alla Direzione Viabilità e Mobilità del Comune di Venezia.

 

 

 

 

 Renato Boraso


